

Unser Ausflug nach Köln(1.Tag)

Am Dienstag um 9 Uhr gingen wir auf unsere dreistündige Reise nach Köln. Sie verging – wie auch immer – in fröhlicher Stimmung sehr schnell.

Als wir ankamen, hatten wir circa eine Stunde Freizeit. In dieser Zeit schauten alle fasziniert auf den prächtigen, kolossalen Dom, der von unten fast wie ein Wolkenkratzer den Himmel mit seiner Spitze berührt.



Danach wurden wir in drei Gruppen aufgeteilt, und die Fremdenführung begann. Wir verbrachten 1,5 Stunden unter dem Gewölbe des Doms,

während dessen wir folgende Informationen erhielten: Es dauerte 632 Jahre, bis der Dom fertig wurde. Der Dom ist 157 m hoch und ist der zweitgrößte Dom Deutschlands. Er wurde im Jahre 1880 fertig, aber er wird seitdem ständig restauriert. 2 Sitzplätze sind immer frei: sie sind dem Kaiser und dem Papst vorbehalten. Die Fensterfläche beträgt mehr als 100m², was größer als die Bodenfläche ist. Im Jahre 2007 hat der Dom ein neues Fenster bekommen, das mehr als 70 Farben zeigt. Der Dom hat zwei Orgeln, die vom selben Manual aus bedienbar sind.

Unsere Fremdenführerin war eine sehr nette Frau, die sich beim Thema Dom sehr gut auskannte. Die verbliebene Zeit verbrachten wir in der Stadt, wo wir frei unserer Weg gehen konnten. Die Stadt war sehr beeindruckend. Wir wissen jetzt auch, dass Köln nach Berlin, Hamburg und München die viertgrößte Stadt Deutschlands ist.



Die Rückfahrt begann um 3 Uhr und um 7 Uhr saßen wir schon bei unserem köstlichen Abendessen.

